

SURAT PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Saya yang bertanda tangan di bawah ini, mahasiswa Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta:

Nama : Vivi Vina Emiliani
Nomor Registrasi : 1815133391
Program Studi : Pendidikan Guru Sekolah Dasar

Menyatakan bahwa skripsi yang saya buat dengan judul “**Pengaruh Model Pembelajaran *Predict, Observe, Explain* Terhadap Kemampuan Berpikir Kritis Siswa Kelas V SD dalam Pembelajaran IPA di Kelurahan Perwira, Bekasi Utara**” adalah:

1. Dibuat dan diselesaikan oleh saya sendiri, berdasarkan data yang diperoleh dari hasil penelitian pada bulan Mei 2017.
2. Bukan merupakan duplikasi skripsi atau karya inovasi yang pernah dibuat oleh orang lain atau jiplakan karya tulis orang lain dan bukan terjemahan karya tulis orang lain.

Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan saya bersedia menanggung segala akibat yang timbul jika pernyataan saya ini tidak benar.

Jakarta, 13 Agustus 2017
Yang memberi pernyataan,

Vivi Vina Emiliani

MOTO

“Dengan nama Allah yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang, aku berserah diri kepada-Mu dan tidak ada daya dan upaya melainkan dengan pertolongan-Mu”

“...boleh jadi kamu tidak menyenangi sesuatu, padahal itu baik bagimu, dan boleh jadi kamu menyukai sesuatu, padahal itu tidak baik bagimu. Allah mengetahui, sedang kamu tidak mengetahui.”

(Q.S. Al-Baqarah: 216)

“...Keridhoan Allah tergantung kepada Keridhoan orang tua dan kemurkaan Allah tergantung kepada kemurkaan orang tua” (H.R. Tirmidzi)

PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT atas rahmat dan karunia-Nya, ku persembahkan skripsi ini untuk:

Mama, Ayah, Kakak dan Adek tercinta yang telah mencurahkan kasih sayang, doa, dan segala pengorbanan yang tidak ternilai demi keberhasilanku.

Teman-teman, adik, dan kakak-kakak alumni yang telah menjadi tempat ternyaman untuk bertukar pikiran.

Lulu, Zamzam, Trisna, Yunia, dan teman-teman PGSD Kelas C 2013 yang telah menemani dan mengisi masa perkuliahanku dengan canda tawa.

Terima kasih ♥